

平成29年度  
大海小 学校だより

5月号

# おおみ

平成29年4月26日

校長 山本 洋

＝4月が終わろうとしています。すっかりなじんできました。＝

そろそろ「新学期」「新入生」の言葉も似合わなくなる時期になってきました。もうすっかりどのクラスも新しい教室、新しい先生、そして新しい学年になじんできています。1年生は毎朝元気に登校し、体育館や運動場はもちろん学校のいろいろな場所へ遊びに出かけています。お気に入りの場所をたくさん見つけ、仲良く楽しんでます。そこに高学年がうまく絡んで学校全体が家族のように過ごしています。いつの間にか掃除も上手になってびっく。6年生や5年生は、低学年への関わり方がとっても上手です。これらはみな大海小学校の良き伝統です。集団登校でも、高学年が低学年を思いやりの気持ちでお世話しています。1年生の歩く速さに合わせてゆっくり歩き、天気の悪い日には傘を差し掛けたり荷物を持ってあげたりする優しさすら見受けられます。挨拶や交通安全、横断歩道の渡り方では率先して良い手本を見せてくれ、たいへん微笑ましくうれしくなる場面です。

こんな良き伝統に支えられて、今年度も「楽しい学校」づくりを全職員が家庭・地域の皆さんと力を合わせめざします。そして、不登校やいじめが無く、大海っ子全員が「学校に行きたいな」という気持ちになる学校づくりを続けていきますので、ご協力よろしくお願ひします。【朝から子ども達でにぎわう遊具広場】



＝学校運営協議会で学校の教育方針を承認していただきました。＝

先日、コミュニティスクールの第1回大海小学校学校運営協議会が開かれました。この会でコミュニティスクールプランを含む校長の学校経営案を承認していただきました。

- 1 **「楽しい」学校づくり**…子どもにとっても職員にとっても  
児童全員が「**今日も楽しかった、明日も楽しみだ**」の気持ちで毎日過ごせる学校  
わかるうれしさ、できた喜び、学ぶ意欲 自己肯定感や主体性の連鎖
- 2 **「信頼される」学校づくり**…保護者からも地域からも  
「**この学校に通わせてよかった**」「**この学校のために協力したい**」と思われる学校に  
コミュニティスクールや特色ある体験学習 質の高い教育 ESD教育  
信頼関係をさらに良いものに「**学校、先生に任せておけばだいじょうぶ**」

## お 願 い

先日、「かほくメール」が届いているか確認させていただきました。新入生のご家庭では全員登録済み、前年から1家庭だけどうしても受信がうまくいかないということで学校は把握させていただきました。今後、台風や大雪などによる下校時間の変更など、急を要する連絡をメールで行います。そういった日は、学校からメールが入っていないか、とくに気をつけていただければと思います。また、下校時間が変わった場合ご家庭でどう対応するか相談し、あらかじめお子さんに伝えるか担任に連絡していただけると確実に安全に帰宅できるのでご一考願ひします。

来週より大型連休で学校も休みになります。連休中に事件・事故など急を要する連絡が必要なこともあると思います。休日、夜間などで担任や学校と連絡がつかない場合は、**校長090-\*\*\*\*-\*\*\*\* 教頭090-\*\*\*\*-\*\*\*\***まで一報下さい。出ない場合は、SMSショートメールを入れてください。気づきしだい折り返し電話します。年間を通じて、この電話番号で対応しますのでご利用ください。